

LA PRESIDENCE DE LA CCI NC

Madame, Monsieur,

C'est avec une vive émotion et une immense tristesse que nous avons appris la disparition si soudaine de Monsieur Joël VIRATELLE, une personne incontournable dans la vie des Calédoniens en Métropole - étudiants, évacués sanitaires et leur famille, hommes politiques, chefs d'entreprise, touristes ou tout calédonien de passage à Paris. La Maison de la Nouvelle-Calédonie est la vitrine de notre territoire et Monsieur VIRATELLE en était son digne ambassadeur.

Dans cette épreuve douloureuse, où les mots ne sauraient exprimer avec assez de justesse l'affliction causée par cette disparition, les membres consulaires et le personnel de la Chambre de commerce et d'industrie de Nouvelle-Calédonie se joignent à moi pour présenter aux proches de Monsieur VIRATELLE ainsi qu'à l'ensemble du personnel de la Maison de la Nouvelle-Calédonie, nos plus sincères condoléances.

Veillez recevoir l'expression de notre sympathie la plus profonde.

David GUYENNE
Président

